



Zu diesem Tag heute gibt es ein grosses Stichwort: Regen!

Eigentlich wäre heute der Umzug des Aoi-Matsuri gewesen - aber wegen den Niederschlägen wurde dieser um einen Tag verlegt. Allerdings wäre es auch für die meisten anderen geplanten Touren zu feucht gewesen. Also haben wir einfach mal umgeplant und sind in den Shoppingarcaden von Kyoto unterwegs gewesen.

Aber Punkie und ich konnten es dann doch nicht lassen und sind dann mit dem Bus raus zum goldenen Pavillon und haben diesen ausgiebig bewundert - na ja - so ausgiebig wie man das bei Regen eben tut. Für mich war es interessant die Tempelanlage so in grün zu sehen - letztes mal war ich ja im Herbst dort, und da hatten sich die ganzen Momiji schon alle verfärbt.

Wir sind im Anschluss dann noch zum Ryoanji gelaufen, aber wir waren dann durchfeuchtet genug und haben dann doch kurzfristig auf das durchbummeln der Gärten dort verzichtet. Es kam auch gerade ein Bus vorbei der sogar direkt zum Kyoto Eki gerichtet war. Das hat gut gepasst weil wir uns dort ja wieder mit Meryl und Dachkater treffen wollten. Weil wir davon ausgegangen sind daß die beiden Anderen bestimmt längst gefuttert haben sind wir beiden noch schnell Ramen essen gegangen - natürlich hatten dies dann extra auf und gewartet. Wir haben ihnen dann eben beim Essen brav Gesellschaft geleistet.

Als alle satt waren ging es noch etwas im Untergrund um den Bahnhof bummeln und über den unvermeidbaren Kombini wieder zurück ins Hotel wo wir uns einen gemütlichen Abend gönnten. Mittlerweile hat der Regen auch aufgehört, also hoffen wir für morgen das Beste!

15.05.2012 Kyoto

Geschrieben von: randy

Dienstag, den 15. Mai 2012 um 13:28 Uhr

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629738145598/>